



Destacan ejemplo de Pedagogía en Educación Parvularia por acreditación de 7 años

El rector de la Universidad del Bío-Bío, Mauricio Cataldo Monsalves, reconoció al equipo académico de la Escuela de Pedagogía en Educación Parvularia tras la obtención de 7 años de acreditación otorgada por la CNA. El encuentro se realizó en dependencias de la Facultad de Educación y Humanidades y consideró la participación del prorector Fernando Toledo Montiel, la coordinadora general de Aseguramiento de la Calidad, Patricia Letelier Sanz, la directora de Escuela, Carmen Mena Bastías y las académicas Patricia Arteaga González, Lucía Navarrete Calderón, Carolina Flores Lueg y Fernanda Yáñez Barrientos.



Universidades regionales analizaron rol y desafíos en vinculación con el medio

El desafío de continuar trabajando colaborativamente e incrementar espacios y acciones orientadas a la vinculación con el medio manifestaron representantes de las universidades y de los sectores público y privado tras participar en el seminario-taller Una mirada integral de la vinculación con el medio desde la perspectiva de las universidades regionales, organizado por la Agrupación de Universidades Regionales (Aur) y la Universidad del Bío-Bío.

Educación Matemática UBB se sitúa entre carreras de la especialidad mejor acreditadas del país

Con orgullo recibió la Escuela de Pedagogía en Educación en Matemática de la UBB los resultados de su tercer proceso de acreditación, que la sitúan entre las carreras de la especialidad con más años de acreditación a nivel nacional. Así lo manifestó el director de Escuela Rodrigo Panes, quien destacó que los seis años de acreditación que le otorgó la Comisión Nacional de Acreditación, CNA, confirman que el camino que se ha fijado la unidad es el adecuado y que sus distintos estamentos han transitado hacia una cultura evaluativa y de mejoramiento continuo.



Primeros titulados de Ingeniería Civil Eléctrica

Un gran hito vivió la carrera de Ingeniería Civil Eléctrica de la Facultad de Ingeniería de la Universidad del Bío-Bío, pues se realizó la primera ceremonia de titulación desde su creación el año 2013. En la oportunidad se entregó el diploma de título a la primera promoción de ocho profesionales.

UBB presentó avances del proyecto de creación de la carrera de Medicina

La Universidad del Bío-Bío presentó las propuestas de malla curricular y estudio económico del proyecto de creación de la carrera de Medicina en el marco de una jornada de trabajo que reunió a académicos de la Universidad, médicos locales y autoridades de la región.

